

commercial international ouvert, du renforcement de la coopération énergétique entre pays industrialisés et l'amorce d'un dialogue constructif avec le monde en développement, les dirigeants politiques croient que cette réunion ne pourra que favoriser les progrès dans tous les domaines d'intérêt mutuel.

(B) Déclaration du Président:

Je suis heureux d'annoncer ce matin que les chefs de six autres grands pays industrialisés ont accepté l'invitation des Etats-Unis à assister ce mois-ci à une conférence au sommet.

La conférence, qui doit se dérouler les 27 et 28 juin dans le Commonwealth de Porto Rico, réunira, outre les représentants des Etats-Unis, ceux du Canada, de la France, de l'Allemagne de l'Ouest, de l'Italie, du Japon et du Royaume-Uni. Je les ai invités à participer à cette réunion, car il est essentiel que les chefs des démocraties industrialisées poursuivent leurs consultations et leur collaboration étroites dans le large éventail des défis et des possibilités dans tous les domaines d'intérêt commun.

Par le passé, les dirigeants de différents pays se sont rencontrés pour faire face à des crises, mais les problèmes complexes d'aujourd'hui exigent qu'ils se réunissent pour les éviter.

Lorsque nous nous sommes réunis à Rambouillet (France) l'automne dernier, nous avons convenus d'entretenir des liens de coopération très étroits afin de favoriser la relance économique, ce qui a entraîné un ralentissement de l'inflation et la création de nouveaux emplois pour